



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





El Gobernador en las Patronales de Benjamín Aceval

El Gobernador Sr. Bernardo Zárate participó de la misa central en honor a Santa Rosa de Lima, Patrona espiritual de la ciudad de Benjamín Aceval, compartiendo con la comunidad acevalense en este día de profunda fe y tradición.

El Gobierno Departamental del Sr. Bernardo Zárate, acompañó estas fiestas con un aporte económico, reafirmando su compromiso de estar presente en cada acontecimiento que une y engrandece a nuestras comunidades.

Estas celebraciones son una expresión de fe, tradición y unión comunitaria que fortalecen nuestra identidad y valores, por eso pedimos que la bendición de Santa Rosa de Lima nos siga inspirando a trabajar unidos, con esperanza y compromiso, por el bienestar de cada familia y el desarrollo de nuestra querida comunidad.





Distribución de Agua Potable en Montelindo

Realizamos la distribución de 10.000 litros de agua potable a la Escuela Básica N° 4385 Emiliano R. Fernández de Montelindo, garantizando así el acceso a un recurso vital para los estudiantes, docentes y toda la comunidad educativa.

Comprometidos con el bienestar de nuestra gente, seguimos trabajando para que el agua llegue a cada rincón del departamento.

Jornada de Atención Médica Integral en el distrito de Nueva Asunción

En el marco de nuestro compromiso con la salud y el bienestar de la población, en conjunto con la Fundación Visión, realizamos una exitosa jornada de atención oftalmológica orientado hacia la captación de personas con cataratas en el distrito de Nueva Asunción; además brindamos diversos servicios médicos a la comunidad que se constituyó hasta la seccional colorada n° 135.

Los servicios ofrecidos incluyeron: Clínica médica, Pediatría, Odontología, Electrocardiograma y entrega de medicamentos totalmente gratis. En total, 81 personas recibieron nuestra asistencia médica, accediendo a controles y atenciones de calidad.





Continúa la formación de profesionales en el Chaco Central

Continúan desarrollándose los Cursos de Técnico Superior en Salud y la Licenciatura en Ciencias de la Educación, dirigidos especialmente a los pueblos indígenas del Chaco Central.

Estas iniciativas buscan fortalecer las capacidades de los participantes, brindar más oportunidades de desarrollo profesional y contribuir al bienestar y progreso de sus comunidades.



Se desarrollaron novedosos Cursos en Campo Aceval



Así habían iniciado de manera oficial, los cursos de Marketing Digital y Educación Financiera, que se desarrollaron en la Escuela Nacional La Salle, ubicada en el distrito de Campo Aceval.



Esta iniciativa fue posible gracias al trabajo conjunto de la Secretaría de Desarrollo Social, a través de su Departamento de Mujer, el Municipio local y el SINAFOCAL, con el objetivo de brindar más oportunidades de capacitación y crecimiento a pobladores de la comunidad.





GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

Boletín
SEMANTAL

RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 25 DE AGOSTO AL 31 DE AGOSTO DEL 2025

Jornada de Atención Médica Integral en Puerto Pinasco

Nuestra Secretaría de Desarrollo Social, en conjunto con la Fundación Visión, llevaron adelante una importante jornada en el distrito de Puerto Pinasco, con el objetivo de identificar y acompañar a pacientes con problemas de cataratas.

Este trabajo conjunto busca garantizar el acceso a una mejor calidad de vida, acercando atención médica especializada y generando oportunidades de tratamiento para quienes más lo necesitan.



Cierre de Cursos tendencia realizados en Campo Aceval



Realizamos el cierre del curso de Marketing Digital y Educación Financiera en el distrito de Campo Aceval.

Este espacio de capacitación fue posible gracias al trabajo conjunto entre la Gobernación, a través de su Departamento de la Mujer, el Municipio local y el SINAFOCAL, brindando a los participantes herramientas para impulsar el desarrollo personal, profesional y comunitario.

Entregamos obsequios a Obstetras en su día, gentileza del Sr. Gobernador



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, a través de la Secretaría de Salud, hace llegar un cálido saludo y reconocimiento a todas las obstetras en su día. En esta fecha especial, se realizó la entrega de obsequios a las profesionales de la comunidad, como un gesto de gratitud por la noble e invaluable labor que cumplen en el cuidado de la salud materna e infantil.

Nuestro respeto y admiración a cada obstetra que, con compromiso y vocación, acompaña a las familias en uno de los momentos más importantes de la vida: el nacimiento.

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*

